
Interpellanza per il consiglio comunale del 17 luglio 2017 
 
Pur non essendo d’accordo con la necessità di una Casa di Riposo per anziani, l’ennesima 
nel territorio dell’Alta Padovana in quel di San Martino di Lupari, debbo rilevare che un effetto 
positivo, forse, tale progetto lo porta con sé. 
Infatti, penso e spero, con la realizzazione della Casa di Riposo al posto dell’attuale 
allevamento per maiali (nessuna ironia) sia tramontata definitivamente l’idea di utilizzare 
l’area del Polivalente per scopi simili. 
A tal fine, per avere rassicurazioni chiedo: 

1) Come è possibile che la perizia riguardante il Centro Polivalente (quindi, nell’area più 
appetibile di San Martino) attesti valori simili ad un’area agricola e lontana dal centro? 
Come sono stati calcolati questi valori? La perizia del Polivalente verrà rivista o, 
meglio ancora, archiviata? 

2) Per l’area del Polivalente sono previsti degli interventi (pubblici/privati) o delle varianti 
nei prossimi 24 mesi? 

3) Per la medesima area sono previsti degli investimenti? 
 
Il Capogruppo di Progetto San Martino 
consigliere Pierfrancesco Zen  


